

VACANZA CONTRATTUALE

Si informano le imprese ed i consulenti, che sul nostro sito www.edilcassacalabria.it sono state pubblicate le tabelle paga dal 01 Aprile 2008 per l'applicazione dell'Indennità di vacanza contrattuale. In applicazione di quanto disposto dal Protocollo 23/07/1993 dopo un periodo di tre mesi dalla data di scadenza dei Contratti, se non ancora rinnovati, a partire dal mese successivo verrà corrisposto ai lavoratori un elemento provvisorio della retribuzione pari al 30% del tasso di inflazione programmata (che per il 2008 è fissato all'1,7%). Dopo sei mesi di vacanza contrattuale detta percentuale passerà al 50% del tasso di inflazione programmata. Pertanto, con la retribuzione del mese di aprile 2008 dovrà essere erogato ai lavoratori in forza la predetta indennità di vacanza contrattuale secondo gli importi indicati in tabella. Tale indennità cesserà di essere corrisposta alla data di sottoscrizione dell'accordo di rinnovo contrattuale.

Livelli IMPORTI ORARI

4	0,0413	0,0392	0,0371	0,0340
Custodi, guardiani, portinai, fattorini, uscieri e inservienti	0,029	Custodi, portinai, guardiani con alloggio	0,027	